

bía respetado, se apresuraron á poner una maestra interina, que estuviese al frente del establecimiento; pero las alumnas eran en muy corto número, que progresivamente se fué aumentando. Las formalidades indispensables para una oposicion retrasaron su nombramiento hasta mediados de Diciembre, y la nuevamente electa Doña Manuela Baño, no tomo posesion de su destino sino á primero de año.

Conocia la Sociedad que las circunstancias que acabamos de enumerar, debian por necesidad haber suspendido los adelantos de estas niñas; por cuya causa determinó verificar sus exámenes en la misma casa escuela, pidiendo á algunas Señoras acompañasen á la Comision de Socios Curadores. Las niñas á quienes se sorprendió sin aviso anticipado, presentan sus desaliñadas labores en las que sin adorno alguno, dieron muestras de cuanto pueden prometer; su conocimiento en las propias de su sexo, aun de aquellas mas de-

